



## Regierungsratsbeschluss vom 21. November 2023

Anzug Lukas Faesch und Konsorten betreffend Abschaffung der metallenen Registrierungsmarke bei Hunden

---

P215647

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lukas Faesch und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Die Hunderegistrierungsmarke erlaubt es nicht nur den Behörden, sondern auch Privatpersonen, schnell, einfach und ohne technische Hilfsmittel zu erkennen, ob ein Hund in Basel-Stadt angemeldet ist oder nicht. Dies ist einerseits bei der Rückführung von entlaufenen Hunden als auch bei Bissvorfällen mit Hunden von Bedeutung. Ferner kann von den Behörden geprüft werden, ob für den Hund die gesetzlich vorgeschriebene Hundesteuer bezahlt wurde. Im Rahmen einer allfälligen Änderung des Hundegesetzes aufgrund der Wiedereinführung des Sachkundenachweises für Hunde, sieht der Regierungsrat eine Gelegenheit, die Hundeverordnung bezüglich der Frage der Abschaffung der metallenen Registrierungsmarke bei Hunden detailliert zu prüfen. Der Regierungsrat wird dem Grossen Rat somit zum Stand der Arbeiten wieder berichten und beantragt, den Anzug stehen zu lassen.

